
Der Schul-, Kultur- und Sportausschuss hat im Rahmen seiner Vorberatung einen Ergän-

zungsantrag beschlossen. Danach soll bis Juni 2022 ein Erfahrungsbericht vorgelegt werden. 

Sofern sich der Ausbau bewährt hat, ist ein Vorschlag zu unterbreiten, wie die Finanzierung 

verstetigt werden kann. Die RV möge sich für eine Verlängerung des Programms aussprechen.  

Im Jugendhilfeausschuss wurde dieser Ergänzung ebenfalls zugestimmt. 

Der Finanz- und Rechnungsprüfungsausschuss hatte der Vorlage im Rahmen der Vorberatung 

zugestimmt. 

 

Der Hauptausschuss schließt sich dieser Ergänzung an. 

 


